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赤羽一丁目第一地区市街地再開発　組合が計画を見直し

再開発
税金投入

同
計
画
は
、
２
０
２
４
年

1
月
に
事
業
計
画
の
認
可
を

受
け
、
同
年
5
月
に
は
地
元

説
明
会
で
計
画
の
内
容
を
明

ら
か
に
し
て
い
ま
し
た
。

そ
の
後
、
実
施
設
計
業
務

の
中
で
、
公
共
貢
献
と
し
て

設
置
す
る
自
転
車
駐
車
場
を

水
害
対
策
の
必
要
に
よ
り
地

下
１
階
か
ら
地
上
2
階
と
３

階
に
移
す
な
ど
の
施
設
計
画

の
見
直
し
が
検
討
さ
れ
、
そ

れ
に
よ
っ
て
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
や

事
業
費
も
変
更
と
な
る
予
定

で
す
。

再
開
発
ビ
ル
の
竣
工

は
6
年
後
に

現
時
点
で
は
、
解
体
工
事

着
手
が
今
年
７
月
か
ら
27
年

2
月
に
、
再
開
発
ビ
ル
新
築

工
事
完
了
が
29
年
6
月
か
ら

31
年
9
月
へ
と
延
び
、
竣
工

は
当
初
計
画
よ
り
2
年
強
先

に
な
る
見
通
し
で
す
。

税
金
投
入
は
当
初
計

画
か
ら
31
億
円
増

ま
た
、
再
開
発
事
業
に
対
し

て
区
が
税
金
で
支
出
す
る
補
助

　スケジュールの変更

　事業費の変更
●総事業費

●うち区補助金の額（税金投入）

1.5倍に

と
な
り
見
直
し
と
な
っ
た
。
再

開
発
で
も
今
後
、
さ
ら
に
税

金
投
入
額
が
増
え
て
い
く
よ
う

な
ら
、
区
民
の
理
解
を
し
っ
か

り
得
ら
れ
る
よ
う
対
応
す
べ
き

だ
」
と
意
見
を
述
べ
ま
し
た
。

「
第
一
地
区
」再
開
発
ビ
ル
の
完
成
予
想
図

26
日
の
区
議
会
地
域
開
発
特
別
委
員
会
で
、
赤
羽
一
丁
目
第
一
地
区
の

再
開
発
組
合
が
計
画
内
容
を
一
部
見
直
し
て
お
り
、
税
金
投
入
額
が
当
初

の
約
１
・
5
倍
に
な
る
こ
と
な
ど
が
報
告
さ
れ
ま
し
た
。（
の
の
山
け
ん
）

金
は
約
75
億

円
か
ら
約
88
億

円
と
13
億
円
の

増
、
当
初
計
画

の
約
57
億
円
か

ら
は
31
億
円
も

の
増
額
と
な
る

見
込
み
。

私
は
委
員
会

の
質
疑
で
、「
北

と
ぴ
あ
の
改
修

は
、
建
設
コ
ス

ト
上
昇
で
事

業
費
が
当
初
の

１
０
０
億
円
か

ら
１
９
０
億
円

    約 75億円 ➡    約 88億円

約238 億円 ➡ 約285 億円

●解体工事着手　2025年７月 ➡ 2027年2月
●新築工事完了　2029年6月 ➡ 2031年９月



22日、赤羽岩淵中学校で行わ
れた避難所開設訓練。赤羽管内の
各町会・自治会の代表らが、北区
で震度 6強の地震が発生したとの
想定で避難所を速やかに開設し、
避難者を受け入れる手順を、実体
験で確認しました。（のの山けん）

戦後80年
平和事業の充実を

大型開発中心の
まちづくり再検討を

赤羽岩淵中学校で避難所開設訓練

戦
後
80
年
、
被
爆
80
年
で
も

あ
る
今
年
、
戦
争
の
被
害
・
加

害
を
直
視
し
、
改
め
て
戦
争
の

心
配
の
な
い
日
本
・
北
区
、
世
界
・

東
ア
ジ
ア
を
と
願
い
、
戦
後
80

年
誌
発
行
記
念
講
演
会
、
区
民

の
被
爆
体
験
や
空
襲
、
学
童
疎

開
な
ど
の
体
験
を
聴
く
会
、
図

書
館
で
の
企
画
展
示
、
映
画
会

な
ど
の
平
和
事
業
に
取
り
組
む

こ
と
を
求
め
ま
し
た
。

ま
た
、
物
価
高
騰
対
策
で
は
、

北
区
は
大
型
開
発
中
心
の
駅

周
辺
ま
ち
づ
く
り
を
推
し
進
め

て
い
ま
す
が
、
再
開
発
ビ
ル
が
竣

工
し
た
十
条
駅
西
口
で
は
、
タ

ワ
ー
マ
ン
シ
ョ
ン
が
大
企
業
や
海

外
投
資
家
の
投
資
・
投
機
の
対

象
と
さ
れ
て
い
た
り
、
商
業
区
画

へ
の
テ
ナ
ン
ト
契
約
が
な
か
な
か

決
ま
ら
な
い
な
ど
、「
に
ぎ
わ
い

と
安
ら
ぎ
を
奏
で
る
ま
ち
」
と

し
た
十
条
ま
ち
づ
く
り
基
本
構

想
の
将
来
像
と
は
相
容
れ
な
い

過
去
最
高
の
２
２
８
億
円
に
積

み
上
が
っ
た
財
政
調
整
基
金
も

活
用
し
、
区
独
自
の
給
付
金
拡

充
、
働
く
人
の
賃
金
引
き
上
げ
・

雇
用
条
件
の
改
善
、
訪
問
介
護

ヘ
ル
パ
ー
支
援
、
シ
ル
バ
ー
パ

ス
購
入
費
用
助
成
、
教
育
費
の

無
償
化
・
負
担
軽
減
、
区
民
施

設
料
の
負
担
軽
減
な
ど
を
提
案
。

さ
ら
に
、
杉
並
区
が
踏
み
出
し

た
家
賃
補
助
制
度
を
北
区
で
も

創
設
す
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。

状
況
に
な
っ
て
い
る
の
で
は
な
い

か
と
追
及
し
ま
し
た
。

ま
た
、
こ
う
し
た
現
状
か
ら
、

赤
羽
駅
周
辺
の
ま
ち
づ
く
り
に

お
い
て
も
、
一
番
街
商
店
街
周
辺

の
区
域
で
は
新
た
な
再
開
発
を

行
わ
ず
、
修
復
型
の
ま
ち
づ
く

り
と
す
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。

区
は
、「
土
地
の
合
理
的
か
つ

健
全
な
高
度
利
用
と
都
市
機
能

の
更
新
を
図
る
」
な
ど
と
再
開

発
固
執
の
姿
勢
を
示
し
ま
し
た
。

北区議会第1回定例会  日本共産党北区議員団の本会議質問

野口 まさと
議員

山崎 たい子
議員

個人質問個人質問 代表質問代表質問


